

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 330

23-21159

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Zustand der Gehwege im Stadtbezirk nach Verlegung von
Glasfaserkabeln**

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

13.04.2023

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 330 Nordstadt-Schunteraeue (zur
Beantwortung)

26.04.2023

Status

Ö

Derzeit werden an vielen Stellen im Bezirk Nordstadt-Schunteraeue Glasfaserkabel verlegt. So sehr dies auch zu begrüßen ist, erreichen die SPD-Fraktion derzeit doch einige Beschwerden, die sich auf einen verschlechterten Zustand der Gehwege bzw. Gehwegplatten nach Verlegung der Kabel durch die STRABAG beziehen.

Als Beispiel sei hier genannt der Fußweg vom Roggenkamp in Richtung Stadion im Bereich des Cafés/Bäckers.

Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Sind der Verwaltung gleichartige Beschwerden im Stadtbezirk 330 oder auch aus anderen Stadtbezirken bekannt?
2. Durch welches Vorgehen wird sichergestellt, dass es durch die Bauarbeiten nicht zu einer Verschlechterung gegenüber dem vorherigen Zustand der Gehwege kommt?
3. Bis zu welchem Zeitpunkt wird seitens der STRABAG bzw. deren Auftraggeber die Beseitigung evtl. später gemeldeter Schäden bzw. bei unzureichender Wiederherstellung zugesichert?

gez.

Jens Dietrich

Anlagen:

keine